

あい小



平成29年12月発行 文責：国府谷康子
<http://tm2.tcn.ed.jp/kassembe-el/>

早いもので、今年のカレンダーも最後の1枚となってしまいました。朝夕の寒さも本格的になってきて、登校してくる子どもたちの服装も、日に日に重装備になってきています。

そんな寒さ厳しい朝でも、校門や昇降口では、子どもたちの元気な「おはようございます。」の音が響いています。



玄関前の紅葉

持久走大会 がんばりました！

11月15日(水)、好天に恵まれ『持久走大会』を実施することができました。大会を迎えるまで毎日、集会タイムの全校練習や、各学年の体育の時間などを活用して、長い距離を走る練習を積み上げてきました。

自分の立てた目標に向かって、苦しくても懸命に走りきる姿に感心しました。諦めないでチャレンジすることができた体験を、これからの学校生活に生かしてほしいと思います。



まる³ごとつがまつり・小中あいさつ運動

11月12日(日)に都賀地区小中一貫教育事業の一環として、『まる³ごとつがまつり』に小中合同「笑顔の会」で小物づくりのお店を出店し、多くのお客様に喜んでいただきました。

また、13日(月)～17日(金)の一週間には、小中合同での朝の『あいさつ運動』を行いました。中学生の力強くてさわやかなあいさつをお手本に、小学生もさらに元気よいあいさつができるようがんばります。



授業参観・学年懇談

11月17日(金)には1・2・3年生の、24日(金)には4・5・6年生の授業参観と学年懇談会を行いました。

今学期は、学校課題である算数や道徳、総合的な学習、ALTビシヤカ先生との外国語活動など、多様な教科・領域を保護者の皆様に参観していただきました。



6年生：総合的な学習
「日本再発見」→

←3年生：外国語活動
「お誕生日はいつ？」



学年親子学習会開催！

- **2年生 ガーランド作り** 17日(金) 親子でクリスマスに向けての飾り「フォトフラッグガーランド」を作成しました。色とりどりの折り紙や飾り、とっておきの写真などを使って、世界に一つだけのすてきなガーランドができあがりました。
- **3年生 親子ドッジボール** 17日(金) 体育館で、親子ドッジボールを行いました。子どもチーム対親チームの真剣勝負を行いました。さすが、毎日休み時間に腕を磨いている子どもチーム！おうちの方が驚く威力のあるボールを投げていました。
- **4年生 「命の授業」** 24日(金) エフ・フィールドのみなさんを講師にお招きして、「命の授業」を行いました。日野原重明先生のDVDを視聴した後、一人ずつ聴診器を手に、自分や友達、おうちの方の心臓の鼓動を確認しました。命は、自分のもっている時間であり、それを人のために使うことの大切さを学びました。大切な『命』について考えを深める時間となりました。



授業参観.懇談会.親子学習等、ご協力ありがとうございました。



読書週間の取組

11月21日(火)～29日(水)は『校内読書旬間』でした。子どもたちに、たくさんの本に親しんでもらいたいと、期間中、常時活動の朝読書やボランティアさんの読み聞かせの他に、下記の活動を実践しました。

- **図書委員会による読書集会** 22日(水)の集会タイムには、図書委員会の児童が、劇！『調べ学習ってどうやるの?』を発表しました。調べたいことがあるときには、「キーワード」を参考に、図書室の本から探すことができることなどを、演じながら説明してくれました。
- **たんぽぽ 読み聞かせ** 21日(火)5校時には、1・2・3年生児童が、お話ボランティア「たんぽぽ」のみなさんによるパネルシアターやペープサートを楽しみました。
- **民話のお話会** 29日(水)5校時には、間中一代さんをお招きして4・5・6年生児童が、民話を聞かせていただきました。
- **先生方による読み聞かせ** 21日(火)・28日(火)の2日間、担任ではない先生が各教室を訪問して、読み聞かせを行いました。
- **読書感想文の校内放送発表** 給食時の校内放送で、各学年の代表児童が読書感想文を発表しました。
- **「先生方のおすすめの本」紹介コーナーの設置** 図書室前に合戦場小学校全教職員の『おすすめの本』の紹介コーナーを設定しました。



この他にも、読書への関心を高めようと「親子読書のすすめ」や「必読図書
の読書奨励」、「読書クイズ」、「しおりプレゼント」などたくさんの読書旬間
行事を行いました。おうちでもぜひ、本に親しむ時間をとってみてください。

